

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMP Negeri 5 Ciamis
Kelas / Semester : VIII (Delapan) / 1 (Satu)
Tema : Zat aditif dan adiktif serta dampaknya
Sub Tema : Zat Aditif
Pembelajaran ke : Satu (1)
Alokasi Waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui pengamatan beraneka macam kemasan makanan dan minuman peserta didik dapat **mengidentifikasi jenis-jenis zat aditif** yang terkandung dalam makanan dan minuman serta dampaknya bagi kesehatan dan dapat mempresentasikan hasil pengamatannya.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan Pembelajaran	Waktu
Kegiatan awal : <ul style="list-style-type: none">▪ Guru mengucapkan salam▪ Peserta didik berdoa terlebih dahulu sebelum pembelajaran dimulai▪ Guru mengabsen kehadiran peserta didik▪ Guru Mengkondisikan kesiapan siswa untuk mulai belajar▪ Guru memberikan apersepsi dengan memberi pertanyaan “apakah kalian masih ingat pelajaran tentang sistem pencernaan?” kemudian guru memperlihatkan gambar semangkok bakso, “zat kimia apa saja yang terkandung dalam semangkok bakso ini?”▪ Guru menyampaikan tujuan pembelajaran dan media pembelajaran yang akan digunakan	3 menit
Kegiatan Inti : <ul style="list-style-type: none">▪ Guru membagi kelompok yang terdiri 4 peserta didik▪ Peserta didik dipersilakan untuk membaca/literasi materi dari modul tentang zat aditif yang dibuat oleh guru▪ Guru membagikan LKPD dan beberapa kemasan makan dan minuman▪ Peserta didik secara berkelompok melakukan pengamatan terhadap beberapa kemasan makanan dan minuman dan mengidentifikasi jenis-jenis zat aditif dalam kemasan tersebut serta dampaknya terhadap kesehatan▪ Setiap kelompok mempresentasikan hasil pengamatannya dan kelompok lain memberikan tanggapan▪ Dengan dibimbing guru, peserta didik diminta membuat kesimpulan	6 menit
Kegiatan penutup : <ul style="list-style-type: none">▪ Guru dan peserta didik melakukan refleksi terhadap pembelajaran yang telah berlangsung▪ Guru memberikan apresiasi terhadap kelompok yang paling aktif dalam pembelajaran.	1 menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Penilaian Sikap : Lembar Observasi (disiplin, jujur, teliti, kerjasama, peduli)
2. Penilaian Pengetahuan : Uji Kompetensi pemahaman siswa melalui tes
3. Penilaian Keterampilan : Cara peserta didik mengkomunikasikan hasil pengamatannya

Ciamis, Juli 2021
Guru Mata Pelajaran



SUKENDI, S.Pd, M.Pd.

NIP. 19700301 199702 1 002